

Bastelanleitung: Orientalische Teelichter aus alten Gläsern und Turban binden

Orientalische Teelichter aus alten Gläsern

Ihr braucht: alte Gurkengläser, Glasfarben, Teelichter, Pinsel, Silber- und/oder Goldstifte, Plastikedelsteine, Klebstoff

Die Außenseite der Gurkengläser mit einem Pinsel bemalen.

Nachdem die Farbe getrocknet ist, kann man die Gläser nach Wunsch veredeln. Dabei können Silber- und Goldstifte verwendet werden sowie Plastikedelsteine, die mit Klebstoff auf dem Glas befestigt werden. Auch goldene Borten sorgen für edles Schimmern. Sobald alles trocken ist, werden die Teelichter hineingesetzt und angezündet.

Turban binden

Den Stoff um den Kopf herumbinden. Immer im Wechsel, den Stoff zurück und wieder nach vorne binden. Die Stoffenden einklemmen und fertig ist der Turban!

